
  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                

 

 

 

 

 

 

Fray Bentos 

“Las Cañas” fue sede del Comité de Integración Fray Bentos – 

Gualeguaychú 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Intendente de Río Negro Griselda Crevoisier, ofició como anfitriona 

de una reunión histórica fronteriza. 

El encuentro de trabajo se reanudó después de casi 25 años sin 

actividad y contó con la participación del Ministro de Relaciones 

Exteriores de Uruguay, Omar Paganini; del Gobernador de Entre Ríos, 

Rogelio Frigerio; del viceministro de Relaciones Exteriores de Argentina, 

Eduardo Bustamente; del Embajador de Uruguay en Argentina, Carlos 

Enciso; del Embajador de Argentina en Uruguay, Martín García Moritán; 

del Presidente Municipal de Gualeguaychú, Mauricio Davico; entre 

otras autoridades nacionales y de los diferentes Ministerios vinculados a 

los temas de frontera. 
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Retomar estas instancias marca un hito en la relación bilateral y resalta 

la importancia estratégica que la actual administración nacional da a 

la integración fronteriza. Asimismo, establece un ámbito que contribuye 

a reforzar los históricos lazos de amistad y cooperación que unen a 

ambos pueblos y a las ciudades hermanas de Fray Bentos y 

Gualeguaychú. 

En su discurso de apertura, el Ministro Paganini destacó la importancia 

que reviste la frontera para Uruguay. El jerarca dijo que el Gobierno 

apuesta a la construcción de una política de frontera “que se 

transforme en una política de Estado, capaz de responder a los desafíos 

y particularidades de estas zonas, contribuyendo a su desarrollo 

integral”. 

Por otra parte, el Ministro Uruguayo mencionó que, a partir de la reunión 

con ediles fronterizos sobre la implementación de un protocolo para los 

traslados por ambulancia, las Cancillerías se pusieron a trabajar 

conjuntamente. De esa manera, Paganini anunció que Uruguay ya 

cumple las instancias con los siete Ministerios involucrados y el pasado 

13 de noviembre el Presidente de la República, Luis Lacalle Pou, firmó y 

envió al Parlamento el proyecto de ley para incorporarlo a la normativa. 

Entre los principales temas tratados por las mesas de trabajo del Comité, 

se encuentra la facilitación fronteriza, la seguridad, el funcionamiento 

de las áreas de control integrado, el tránsito vecinal, infraestructura, 

producción y turismo, salud, la educación y la cultura, con la gran 

importancia que tiene para el futuro la movilidad académica, la 

formación docente y los intercambios de estudiantes, así como la 

creación de nuevas carreras binacionales y el polo universitario 

Gualeguaychú – UTEC/UTU. 

Fuente: Ministerio RR.EE. – I.R.N. 
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Fray Bentos 

La Intendente de Río Negro recibió al Embajador Argentino en 

Uruguay 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La reunión se desarrolló en sala “Dr. Guillermo Ruggia” del palacio 

municipal, en la que participaron directores de la comuna y ediles de la 

Junta Departamental. 

La visita a Fray Bentos estuvo enmarcada en una gira que viene 

realizando el diplomático por todo el país, desde que entregó cartas 

credenciales a la Cancillería Uruguaya, a inicios del presente año 2024. 

La jerarca municipal, Griselda Crevoisier, dio la bienvenida a Martín 

García Moritán, quien llegó acompañado por el Consejero de 

Embajada, Ariel González Serafini. 

El presidente del Cuerpo Legislativo, Roberto Bizoza y curules 

representantes de las diferentes bancadas, fueron parte de la instancia 

de intercambio sobre temas comunes de ambos países, pero, 

fundamentalmente, profundizando el diálogo en aquellos asuntos en los 

que se viene trabajando mancomunadamente con la vecina orilla; 

ambiente, frontera, deporte, cultura y turismo. La oportunidad fue 

propicia para reiterar el compromiso de las partes, en continuar 

fortaleciendo el relacionamiento en bien del desarrollo de los pueblos. 

Posteriormente, el Embajador García Moritán, fue invitado a conocer el 

edificio de la Junta Departamental y el Sitio Patrimonial del Anglo, 

donde se interiorizó de toda nuestra rica historia, a través del Director, 

Arq. Mauro Delgrosso. 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos 

Se realiza el retiro de árboles detrás del Parque Liebig 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Estos trabajos corresponden a la parte inicial de la obra del Parque 

Lineal del arroyo Laureles. 

Debido a las tareas que se están llevando a cabo, se exhorta a la 

población en general, a respetar las señales y cortes dispuestos en el 

lugar, evitando circular por los sitios que se encuentran 

momentáneamente inhabilitados.  

De esta manera, evitaremos lamentar cualquier tipo de incidente. 

Se agradece la comprensión y la colaboración de todos los vecinos. 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos 

Se exhorta a la población a respetar los cortes por obras 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Intendencia de Río Negro está ejecutando trabajos en distintos 

puntos de la ciudad y del balneario Las Cañas. 

Las tareas que se están llevando a cabo, motivan un importante 

movimiento de maquinaria pesada y de personal municipal, por lo cual, 

se están tomando medidas de precaución para evitar incidentes. 

Es así, que se solicita a los vecinos que circulan por las zonas afectadas, 

evitar hacerlo por los lugares que se encuentran inhabilitados 

momentáneamente. 

Agradecemos su comprensión. 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young 

Se realizaron actividades por el Día Internacional de la 

Eliminación de la Violencia Contra las Mujeres 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Las mismas estaban programadas para el pasado 25 de noviembre, 

pero se postergaron por razones climáticas. 

La Subcomisión local Por una Vida Libre de Violencia de Género fue la 

encargada de coordinar esta instancia, en la que también se 

involucraron los alumnos de Bachillerato de Salud de UTU. 

Asimismo, el equipo de Educación Vial se sumó a esta jornada, en el 

marco del Día Internacional de las Personas con Discapacidad que se 

conmemoró este martes 3 de diciembre; en ese aspecto, se efectuó 

una intervención en una cebra peatonal con la pintada de 

pictogramas inclusivos. 

 

 

 

 

 



  

Nuevo Berlín 

Finalizó “Ronda Cerámica” en Nuevo Berlín 

 

 

La propuesta contó con la participación de unas 30 personas. 

Durante su tercera y última etapa se realizó la construcción de un horno 

con fines comunitarios, el cual permitirá la quema de las piezas de 

cerámica que se fabriquen en el MABRU. 

En las anteriores instancias, buscaron la materia prima (arcilla) y 

conocieron la historia de las técnicas utilizadas por los indígenas que 

poblaron esta zona en la antigüedad. 

El evento fue organizado por Facultad de Artes, UdelaR; MABRU, 

Departamento de Cultura de la Intendencia de Río Negro y apoyado 

por el CENUR y Municipio de Nuevo Berlín. 

 

 

 

 

 



  

Algorta 

Letras volumétricas para otra localidad de Río Negro 

 

 

Se trata de Puntas de Arroyo Negro, poblado que se ubica en el límite 

de nuestro departamento con Paysandú. 

Por tal motivo, el trabajo se hará en forma conjunta, entre la Comisión 

Especial de Algorta (Río Negro), que pondrá la mano de obra y el 

Municipio de Piedras Coloradas (Paysandú), el cual aportará los 

materiales. 

 


